

Obras públicas asume el estudio de necesidades de agua en la comarca de Almadén

Alejandro Gil confirmó a Josefa Babiano que la Junta de Comunidades está dispuesta a acometer obras de emergencia para garantizar el abastecimiento de agua este verano

Oretania/Almadén

El consejero de Obras Públicas, Alejandro Gil, y el director general del Agua, Enrique Calleja, conocieron de la alcaldesa de Almadén, Josefa Babiano, la difícil situación hidrológica que puede darse en esta población por la sequía, en la visita realizada en el día de hoy. El consejero explicó que la Confederación Hidrográfica del Guadiana ha perdido tres años en el estudio del Informe hidrológico de la comarca.

Josefa Babiano y parte de su equipo municipal de gobierno explicaron a Alejandro Gil, a quien acompañaba también el delegado provincial de su departamento Juan Antonio Fernández-Pacheco, como las fincas cercanas a la población almadenense tienen ya el suministro cortado desde los inicios del pasado otoño. "La situación podría empeorar si sigue sin llover, pues disponemos de agua embalsada sólo hasta julio, además de que en junio, habrá que empezar a suministrar agua desde la presa que nos abastece a Chillón, que la necesitará", añadía la alcaldesa.

El equipo de gobierno almadenense se interesó por el inicio de las obras de las dos depuradoras de aguas residuales previstas para Almadén, y por el Informe Hidrológico de la Comarca de Almadén realizado por la Junta de Comunidades. "No entendemos por qué el Gobierno central, que tiene este informe hidrológico hace tiempo retrasa tanto la solución a este tema a la vista de los problemas de agua que empezamos a tener, y que puede abocarnos a una difi-

cil situación", comentó Josefa Babiano.

Respecto a las depuradoras, Gil indicó que las obras comenzarán en el plazo máximo de dos meses y anunció que la planta prevista inicialmente sólo para Almadén tratará también las aguas residuales procedentes de Almadenejos a través de un colector. La otra planta depurará los caudales procedentes de la parte alta de Almadén y de Chillón.

En cuanto al informe hidrológico, el consejero manifestó que la Confederación Hidrográfica del Guadiana ha tardado tres años en presentar alternativas para atender las necesidades de abastecimiento de la comarca y que, pasado este tiempo, ha entregado un escrito poco serio. Según Alejandro Gil, este hecho ha obligado a su departamento a asumir la realización de este estudio, "aunque para este verano será preciso adoptar alguna solución de emergencia", señaló.

Dentro de este capítulo, y con el ánimo de ahorrar agua, la alcaldesa planteó al consejero de Obras Públicas la necesidad que sigue teniendo Almadén de cambiar las redes de distribución de agua y saneamiento que afecta al 35% de la población para evitar fugas innecesarias. Hasta ahora, la red de saneamiento de Almadén se ha renovado en casi un 70% en el último lustro, restando aún la parte más antigua de la población por remozar, especialmente en las calles Castelar y Cáceres. Alejandro Gil apuntó que Obras Públicas continuará firmando convenios con el Ayuntamiento para colaborar en la renovación de dicha red.



Juan Antonio Fernández Pacheco, Josefa Babiano y Alejandro Gil

Las infraestructuras de comunicación fue otro tema tratado, especialmente el del ferrocarril que unirá Almadén con Puertollano gracias a un automotor, cuyo diseño del Gobierno regional ha despertado bastante expectativas entre el empresariado de la comarca; y la carretera que cruza de este a oeste el Valle de Alcudia.

Polígono Industrial

La alcaldesa de Almadén planteó, además, a los responsables de

Obras Públicas de la Junta de Comunidades la posibilidad de subvencionar la construcción de las cuatro viviendas del futuro Centro Regional para Minusválidos Físicos y Psíquicos, comprometiendo Alejandro Gil a estudiar la posibilidad de incluir estas viviendas (pensadas para ofertar un total de 40 plazas), como primera experiencia piloto de la región, en el apartado de proyectos para colectivos especiales, comprendido en el III Plan de Vivienda de Castilla La Mancha.

Babiano destacó el gran interés de su equipo por sacar adelante este asunto, que generaría puestos de trabajo en la localidad.

La ampliación del polígono industrial "Pozo de las Nieves" de Almadén fue otro tema importante tratado en la reunión mantenida en el Ayuntamiento. El consejero se mostró dispuesto a colaborar en la urbanización de la ampliación, siempre que el Consistorio ceda los terrenos necesarios, al igual que hizo la Junta de Comunidades anteriormente.

Taller de Electricidad



ESPECIALIDAD EN ELECTRICIDAD
Y SISTEMAS ELECTRONICOS DEL
AUTOMOVIL

Gran Capitán, 33 - Telf.: 926 425711
13500 Puertollano



Director: FRANK SPAIN

ESCUELA
DE IDIOMAS
«SPAIN»

CENTRO OFICIAL
EXAMENES
CAMBRIDGE

C/ Miguel Servet, 1 - 13500 Puertollano
Tel.: 926 427537 - Fax: 926 427537

3 BUENO
ONITO
BARATO

Tienda
Joven

Amargura, 9 - Tlf.: 926 413644
13500 Puertollano